



COLEGIO DE ESTUDIOS CEINTIFICOS Y TECNOLOGICOS DEL ESTADO DE ZACATECAS
EMSaD SAN TIBURCIO, MAZAPIL

REUNION CONSEJO TECNICO ESCOLAR 28 ABRIL 2023

ACTA DE REUNIÓN DE CONSEJO TÉCNICO

Siendo las 8:30 horas del día 28 de abril en el aula "1" se llevó a cabo la reunión de consejo técnico escolar. Donde se agotó el siguiente orden del día:

- Pase de lista
- Lectura y aprobación del Acta de la reunión anterior
- Avance de las metas definidas en el PMC
- Indicadores Académicos periodo Febrero-Julio 2023
- Estrategias Prevención de adicciones
- Asuntos Generales

Avance de las metas definidas en el PMC.

Dentro del avance la infraestructura se termino el enjarre de las paredes del modulo sanitario, la mesa directiva del plantel menciona que le recursos económicos se terminó por lo cual solicitan realizar una reunión extraordinaria de padres de familia para exponer la situación, de igual manera se renviara oficio a presidencia municipal para solicitar apoyo.

Se les comenta a los docentes que están por iniciar los cursos para la NEM, ya que se necesita realizar la carga horaria para iniciar el próximo ciclo escolar 23-24, se les pide estar al pendiente de la información de sus academias estatales por área.



Por parte de la dirección de planeación de DG se organizaron capacitaciones para las brigadas del plantel se realizarán en el mes de agosto en la localidad de Mazapil estar al pendiente de los requerimientos y de la fecha que nos tocara participar.

La directora del plantel menciona que la plataforma de la COSFAC ya se encuentra habilitada se les pide nuevamente que revisen los cursos que existen para cada área.

Indicadores Académicos periodo Febrero-Julio 2023

Las estrategias a implementar para el segundo parcial el cual se llevará a cabo del 8-12 de mayo, serán poner especial atención en los alumnos que están faltando a clases, analizar la entrega de tareas por semestre y tener pláticas con los padres de familia de alumnos probables a reprobado. Revisar a los alumnos que tienen el primer parcial reprobado.

Estrategias prevención de adicciones

Se dio la indicación de apoyar la campaña “Si te drogas te dañas”, se le comenta a cada docente que se tiene que revisar el materia que esta en la página de la DGB la cual apoyara para manejar los temas con los alumnos, en la página se encuentra una guía de temas y videos que servirán de gran ayuda para iniciar, se les pide a los docentes incorporar 10 min de clases los temas que están propuestos y que guarden las evidencias.

Asuntos Generales.

Se sigue trabajando con los proyectos de creatividad se tiene cerca la fecha de entrega de los proyectos en físico y vía digital, los asesores mencionan que están listos para su participación en la etapa estatal en la primera semana de mayo.

Se comenta sobre el proyecto de sustentabilidad el cual entra en vigor a partir del mes de abril, se iniciará con la recolección del pet para reutilizar el material, se estarán entregando evidencias del avance del proyecto.



Zacatecas
GOBIERNO DEL ESTADO
2021-2027

SECRETARÍA DE
EDUCACIÓN



CECYTE
Zacatecas

Se menciona que las actividades programadas para el día del estudiante serán el 23 de mayo teniendo participación deportiva en la cabecera municipal de Mazapil en la olimpiada organizada por el municipio. El 20 de mayo se realizará el convivio en la escuela para los estudiantes.

El evento de 10 de mayo para las mamás se realizará en esa fecha en conjunto con las demás instituciones educativas de la comunidad. Sera en la escuela primaria en punto de las 10:00 am.

Se menciona que se realizará una comida para festejar el día del maestro el cual se realizará el día 16 de mayo en punto de las 15:00 pm.

Se inician con los primeros preparativos para la clausura de nuestros alumnos a egresar. El evento será el 6 de julio en el auditorio ejidal en punto de las 11:00 am.

Se menciona que la minera dará un curso sobre “minería” la cual esta enfocada solamente para los alumnos de sexto semestre, se realizará la primera semana de mayo será solamente para 19 alumnos y 1 asesor, se tiene ya la lista de los participantes interesados y el asesor.

Siendo las 15:00 horas, se da por terminada la reunión, no habiendo más puntos por tratar.

DANDO FE

PERSONAL DE EMSAD SAN TIBURCIO